

**PENGARUH RASIO LIKUIDITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN
PADA CV. DELTA RAYA**

SKRIPSI



Disusun Oleh:

YUSTINA IMUN

NIM: 2015120076

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI MALANG
2019**

RINGKASAN

Penelitian ini dilakukan pada CV. Delta Raya yang berlokasi di desa Junrejo, kecamatan Junrejo tepatnya di RT/04 RW/05 No. 114 Kota Batu. Pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan adalah fokus utama dari penelitian ini dimana CV. Delta Raya adalah objek yang akan menjadi fokus peneliti. Pada penelitian ini penulis menggunakan penelitian kuantitatif. Pendekatan ini dilakukan untuk menguji pengaruh variabel x (Rasio Likuiditas) terhadap Y (Kinerja Keuangan). Untuk menganalisis rasio likuiditas menggunakan analisis perhitungan Rasio cepat (*Quick Ratio*), Rasio Lancar (*Current Ratio*), dan Rasio Kas (*Chas Ratio*). Untuk Mengetahui pengaruh Rasio Likuiditas terhadap kinerja keuangan yaitu dengan variabel bebas (X) atau Rasio Likuiditas dan variabel terikat (Y) atau Kinerja Keuangan. Langkah pengumpulan data menggunakan teknik observasi, sedangkan teknik pengumpulan data menggunakan data sekunder dan primer. Analisis data dihitung melalui Rasio Likuiditas yaitu Rasio cepat (*Quick Ratio*), Rasio Lancar (*Current ratio*), Kas Rasio (*Chas Ratio*). Kinerja keuangan dianalisis dengan perhitungan Rasio Pengembalian Atas Aset (*Retrun On Asset*) ROA. Uji hipotesis yaitu uji Koefisien Regresi Simultan (F), dan uji T (Parsial).

Hasil analisis diketahui Rasio Lancar (*Current ratio*), dengan nilai_{hitung}= 3,650, Rasio Lancar (*Current ratio*) berpengaruh terhadap kinerja keuangan. Rasio cepat (*Quick Ratio*), dengan nilai_{hitung}=3,146 sangat berpengaruh dominan terhadap kinerja keuangan. Rasio Kas (*Chas Ratio*) dengan nilai_{hitung}= 3,146, juga berpengaruh dengan rasio keuangan. Sedangkan hasil uji F yang diperoleh rasio likuiditas dengan perhitungan Rasio cepat (*quick ratio*), Rasio Lancar (*Current Ratio*), dan Rasio Kas (*Chas ratio*) yaitu kinerja keuangan pada CV. Delta Raya berpengaruh secara simultan dengan nilai yang diperoleh adalah nilai F_{hitung} (11,562) atau sebesar 97,2%. Dari hasil analisis yang diketahui berdasarkan nilai Rasio Cepat (*quick ratio*), Rasio Lancar (*Current ratio*) dan Rasio Kas (*chas ratio*) pada tahun 2014 sampai 2018 Rasio Likuiditas pada CV. Delta Raya dinyatakan tinggi. Pada perhitungan kinerja keuangan yang menggunakan perhitungan Rasio Pengembalian Atas Aset (*Retrun On Asset*) ROA, dengan hasil Analisis mengalami peningkatan yang sangat tinggi sehingga CV. Delta Raya dalam keadaan kinerja keuangan yang sehat. Dengan hasil tersebut dapat disimpulkan Rasio Likuiditas pada CV. Delta Raya sangat berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan.

Berdasarkan hasil analisis dapat disimpulkan bahwa Rasio Likuiditas yang dihitung menggunakan analisis perhitungan Rasio cepat (*quick ratio*), Rasio Lancar (*Current Ratio*) dan Rasio Kas (*chas ratio*) mengalami peningkatan setiap tahun. Dan kinerja keuangan yang dihitung menggunakan Rasio Pengembalian Atas Aset (*retrun on asset ROA*) yang juga mengalami peningkatan yang dibuktikan dengan hasil analisis rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan pada CV. Delta Raya berpengaruh secara signifikan. Kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek yang digambarkan oleh rasio likuiditas dimana kemampuan memenuhi kewajiban jangka pendek CV. Delta Raya memiliki kemampuan yang sangat tinggi sedangkan Pengembalian Atas Aset (*retrun on asset*) yang menggambarkan tentang kinerja keuangan dapat dijadikan alat untuk melakukan penilaian yang diperlukan pimpinan CV. Delta Raya dalam membuat suatu keputusan yang tepat diketahui melalui kinerja profitabilitas usaha.

Kata Kunci: Rasio Cepat (*quick ratio*), Rasio Lancar (*current ratio*), Rasio Kas (*chas ratio*), dan Rasio Pengembalian Atas Aset (*retrun on Asset*).

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kegiatan dalam perusahaan memiliki dua sumber modal yaitu aktiva dan utang, saat modal perusahaan atau kas mulai berkurang maka perusahaan akan melakukan utang kepada pihak pemberi utang untuk menambah modal. Dengan melakukan utang tersebut maka perusahaan memiliki kewajiban jangka pendek yang harus dibayar sebelum jatuh tempo. Menganalisis keadaan dimana perusahaan harus memenuhi kewajiban jangka pendeknya dengan menganalisis rasio likuiditas, di mana rasio ini merupakan rasio yang menggambarkan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya. Perhitungan untuk menganalisis kemampuan tersebut serta mengetahui pengaruh dari rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan dimana rasio likuiditas yang digunakan dalam perhitungan ini adalah Rasio cepat (*quick ratio*), Rasio Lancar (*current ratio*), Rasio Kas (*chas ratio*), sedangkan kinerja keuangan menggunakan Rasio pengembalian atas asset (*retrun on asset*) perhitungan rasio keuangan tersebut untuk mengetahui bagaimana pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan pada CV. Delta Raya.

Laporan keuangan adalah salah satu sumber utama dalam melakukan analisis untuk mengetahui pengaruh dari Rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan. Analisis dilakukan untuk mengetahui keadaan kesehatan keuangan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya. Untuk melakukan penilaian terhadap kinerja keuangan dalam sebuah perusahaan yaitu dengan menggunakan salah satu rumus dari rasio keuangan yaitu Rasio Pengembalian Atas Aset (*retrun on asset*) ROA. ROA merupakan modal perusahaan yang diinvestasikan ke aktiva perusahaan untuk memperoleh keuntungan, apakah CV. Delta Raya memiliki keuangan yang sehat

terutama dalam kemampuannya untuk membayar kewajiban jangka pendek dan pengaruhnya terhadap kinerja keuangan terutama dalam pengambilan sebuah keputusan.

Menurut Munawir (2007;2) yang dikutip dari jurnal publikasi menjelaskan laporan keuangan merupakan hasil dari proses akuntansi untuk mengetahui data keuangan pada aktivitas perusahaan. Laporan keuangan merupakan catatan keuangan perusahaan yang akan digunakan oleh pihak-pihak tertentu untuk mengambil keputusan. Dengan mengetahui kondisi keuangan dalam sebuah perusahaan pihak-pihak tersebut tidak akan salah dalam sebuah keputusan. Posisi keuangan perusahaan tersebut diketahui dengan melakukan analisis pada laporan keuangan tersebut. Dalam laporan posisi keuangan neraca merupakan gambaran tentang nilai aktiva, utang dan modal pada periode tersebut. Laporan laba/rugi menggambarkan biaya, pendapatan, dan laba rugi.

Analisis data keuangan dari tahun sebelumnya merupakan hasil yang diperoleh untuk mengetahui kelemahan serta mengevaluasi hasil yang baik. Kinerja keuangan yang baik dan buruk dapat dilihat melalui hasil analisis laporan keuangan pada periode tersebut. Namun utang adalah salah satu jalan keluar bagi perusahaan yang memiliki keuangan yang kurang baik tetapi masih bisa diatasi dan tidak sampai membuat perusahaan tersebut bangkrut. Tetapi didalam penelitian ini penulis ingin melakukan analisis laporan keuangan pada CV. Delta Raya untuk mengetahui pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan?

1.2 Rumusan Masalah

Bagaimana pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan ?

1.3 Tujuan Penelitian

Menganalisis pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan dan memperoleh informasi mengenai kesehatan keuangan CV. Delta Raya.

1.4 Manfaat Penelitian

Bagi penulis dengan penelitian ini penulis memperoleh ilmu pengetahuan dan penambahan teori-teori, serta praktek dalam perhitungan rasio keuangan dan menganalisis pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan pada CV. Delta Raya.

Bagi perusahaan dengan melakukan analisis rasio keuangan, perusahaan mengetahui pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan dan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek.

1.5 Asumsi penelitian

Ditinjau dari latar belakang penelitian ini, penulis melakukan penelitian tentang Pengaruh Rasio Likuiditas Terhadap Kinerja Keuangan. Rasio likuiditas merupakan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya. Untuk mengukur kemampuan tersebut dilakukan perhitungan rasio likuiditas yaitu Rasio Cepat (*quick ratio*), Rasio Lancar (*current ratio*), dan Rasio Kas (*cash ratio*). untuk mengukur kinerja keuangan yaitu menggunakan perhitungan Rumus ROA (*Retrun On Asset*). Dengan melakukan perhitungan ROA penulis dapat menyimpulkan kinerja keuangan pada CV. Delta Raya dengan menggunakan teori Mardianto 2009:196 yang dikutip dari jurnal publikasi ROA adalah Rasio yang mengukur kemampuan perusahaan untuk memperoleh keuntungan dari aktivitas investasi. Uji F untuk mengetahui pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan secara simultan.

DAFTAR PUSTAKA

- Fahmi, Irham. 2012. *"Analisis Laporan Keuangan"*. Band Amdani Setiawan Irwan. 2013. "Analisis Rasio Keuangan Untuk Mengukur Kinerja Keuangan PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk Sebelum Dan Sesudah Akuisisi Periode 2007-2011." *Konsentrasi Manajemen Keuangan Fakultas Ilmu Admini Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis*,
- Ansofino. 2016. DKK. *"Buku Ajar Ekonometrika"*. Yogyakarta: Penerbit Deepublish(Group Penerbitan CV. Budi Utama),
- Baraja, Shara Ibrahim. 2014. *"pengaruh rasio likuiditas dan rasio profitabilitas terhadap perubahan laba pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI."* 2010-2011,18.
- Damyati, Sri Rahayui. 2012 *"Analisis, Pengaruh Return On Assets(Roa),Return On Equity (Roe), Net Profit Margin (Npm) Dan Tangible Assets Terhadap Deviden Tunai (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Otomotif serta Makanandan Minuman yang terdaftar di BEI Periode Tahun 2007 - 2011."* Fakultas Ekonomi Universitas Budi Luhur Jakarta,.
- Khairunisa, Topowijono Runi, Zahroh Z.A. 2016. *Analisis Rasio Keuangan Sebagai Dasar Penilaian Kinerja Keuangan Perusahaan Sebelum Dan Sesudah Akuisisi (Studi Pada PT. Kalbe Farma Tbk). Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Brawijaya Malang Email: Runisa.K@Gmail.,*
- Muhamad Andi, Munarka Hasbi, Adeningsi Sulastri. 2014. *Analisis rasio Keuangan Untuk Minali Kinerja Keuangan Pada PT.Adira Dinamika Multi Finance Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia*, Jurnal ekonomi pembangunan II, no. 2 juli.
- Muhammad, Nisfiannoor. 2009. *pendekatan statistika modern*. jakarta: salemba humanika,
- Natalia Desy, Samben Rande,Musviyanti. 2016. Analisis Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas Dan Rasio Profitabilitas Untuk Mengukur Kinerja Keuangan Pada PT.KUD Kopta Unit Tambang Di Samarinda." *Jurnal Fakultas Ekonomi Universitas Mulawarman.,*
- Roziqon Muhammad. 2016. *Analisis Rasio Likuiditas Pada Koperasi Unit Desa Sumber Rejeki Desa Kepenuhan Raya*. Skripsi Fakultas Ekonomi, Universitas Pasir Pengaraian.
- Samitra Krishnan, S. 2015. "Pengaruh Rasio Keuangan Terhadap Kinerja Keuangan Pada Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. " *Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi UIN Maulana Malik Ibrahim .*
- SuhendroDedi. 2017. *Analisis Profitabilitas dan Likuiditas Untuk Minilai Kinerja Keuangan PT. Siantar TOP Tbk, Jurnal AMIK Tunas Bangsa Pematang Siantar Su Amatra Utara IV*, no. 2 (juli-desember).
- Tesar Janaloka Yebeskiel. "Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Perusahaan Telekomunikasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia." *Jurnal Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Brawijaya.*
- Wati, Endang Ambar. 2016. *Analisis kinerja keuangan menggunakan rasio likuiditas pada Bumdes Makmur Sejahtera Desa Kepenuhan raya."* Skripsi, 8-17.

Wibisonorodhiyahandri. 2012. *Analisis Kinerja Keuangan Pada PT. Bank Muammalat Indonesia, Tbk periode 2005-2009.* administrasi bisnis fisip universitas diponegoro email: andriwibisono@undip.ac.id administrasi bisnis fisip universitas diponegoroemail:rodhiyah@und,